
Ai colleghi del Personale Tecnico Amministrativo 
Assegnato alle Scuole di Ateneo 
Loro Sede 
 
Oggetto: Resoconto sintetico dell’incontro con il PTA delle Scuole di Ateneo : 
 
La Presidente del Consiglio espone brevemente le criticità sorte nella costituzione delle Scuole e auspica 
una collaborazione con il Consiglio del personale tecnico-amministrativo tramite la costituzione di una rete 
di relazione fra le varie rappresentanze del personale tecnico-amministrativo. 
 
Intervengono: 
 
 Diego Possamai della Scuola di Giurisprudenza descrive la burocratizzazione del processo decisionale in 
seno alle Scuole. Sostiene che le decisioni vengono prese in modo farraginoso. 
Sabrina Bortolami della Scuola di Economia e Scienze Politiche specifica che il confine di ruolo fra scuole e 
dipartimenti è una zona grigia. 
Pier Luigi Brombin della Scuola di Lettere e Filosofia ribadisce cornice “politica” nella quale i vertici 
dell’Ateneo hanno fatto delle scelte: alcune  scuole possono essere leggere o pesanti. Fa presente che il 
Rettore ha deciso di oscurare i siti delle ex Facoltà, luogo prezioso per studenti e personale per comunicare.  
Luigi Zaia della Scuola di Psicologia fa presente dello sforzo di tutto il personale e anche di alcuni docenti 
per gestire al meglio la complessità. 
Auspica che al personale venga riconosciuto questo sforzo. 
Lara Vanzan Dipartimento Di Diritto Pubblico, Internazionale E Comunitario - Dipic  ricorda che il personale 
di dipartimento assegnato alle scuole è ancora più in difficoltà e sottostimato. 
Massimiliano Michieli Scuola di Medicina  ricorda che il caos esistente è voluto dall’Ateneo. Nella Scuola di 
medicina sono rimaste n. 3 persone e il nuovo personale destinato dall’ateneo chiede subito il 
trasferimento. 
Tatiana Turato Scuola di Scienze comunica che la scuola non si è svuotata delle competenze che esistevano 
nelle ex Facoltà e i Dipartimenti non hanno in realtà assunto compiti perché sanno che le cose verranno 
fatte lo stesso. 
 
Giorgio Valandro rappresentante in Senato Accademico  spiega la gestazione dello Statuto per la parte delle 
Scuole, il passaggio UOI – Scuole nella discussione in Senato Accademico. Esplicita poi il problema della 
valutazione del personale funzionalmente assegnato alle Scuole. Invita il personale delle Scuole a formulare 
delle proposte che il consiglio PTA formulerà agli organi competenti. 
Il senatore Giorgio Valandro sostiene che non bisogna essere sfiduciati e di fare proposte concrete e aperte, 
ma consiglia di non puntare su modifiche dello Statuto perché ci sarebbe troppa conflittualità con i vertici 
di Ateneo. 
Il consigliere Elisabetta Marinoni consiglia di fare un documento che evidenzi questi nodi critici: processo 
decisionale, valutazione, spese per la Scuola.  
Il collega Possamai comunica che ha già interpellato il Prorettore Prof. Rumiati, ma non ci sono stati effetti 
positivi. Esprime sfiducia sulla possibilità di ottenere qualcosa. 
Il consigliere Maurizio Rosa interviene ricorda ai colleghi delle Scuole la reazione veemente del  Direttore 
Generale Giuseppe Barbieri alla richiesta fatta da parte del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 
di invitare i colleghi delle Scuole. Poi ricorda che tutto il personale in generale vive un momento di difficoltà 
e spera nelle comuni esigenze di costruire una rete. Sostiene che sarebbe utile sentire anche il Consiglio 
degli Studenti per capire il disagio generale. 
 
La Presidente traccia le linee guida attraverso le quali il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 
potrà organizzare delle azioni comuni. 
 
Padova, 19 giugno 2013 
 


